

SUPCI

Subsecretaría de Promoción del Comercio e Inversiones



Apertura del mercado de Malasia para la carne bovina de nuestro país

Luego de años de sostenidas negociaciones llevadas a cabo por SENASA, MAGyP, Cancillería y nuestra Embajada en Malasia, esta semana se recuperó el mercado de Malasia para las exportaciones de carne bovina de Argentina. La Argentina ya cuenta con un frigorífico en condiciones para exportar carne bovina congelada (Azul Natural Beef S.A)., y otros establecimientos estarían en condiciones de recibir inspecciones de Malasia a la brevedad. Dado que Malasia es un importador relevante de carne bovina, existen excelentes perspectivas para la producción nacional en este sector. Malasia es un socio comercial importante de la Argentina, utilizando como parámetro el comercio bilateral total, en 2019 ocupó el puesto 24 entre todos los socios comerciales de nuestro país.



Sabías que...

en el sitio de ATNet podés encontrar todo el material del seminario sobre compras públicas organizado por Cancillería la semana pasada, además de otros materiales con información de utilidad destinada a aquellas empresas que tengan interés en que su producto o servicio sea vendido a gobiernos de distintos países y/o a organizaciones internacionales? [Leer Más.](#)



Además: capacitaciones sobre compras públicas en Túnez, Argelia y Egipto

En la misma línea a lo esbozado más arriba sobre capacitación para empresas interesadas en los sistemas y procesos de compras públicas de gobiernos extranjeros y organismos internacionales, ATNet ha publicado una serie de instructivos sobre compras públicas de alimentos por parte de Túnez, Argelia y Egipto a los que se puede acceder [AQUI](#). Además, en los próximos días estaremos anunciando la fecha de una actividad específica de capacitación para dar a conocer estos procesos y evacuar las dudas de las empresas participante. Stay tuned.



La cosecha de trigo sería récord a pesar de las retenciones y el Covid-19

En los próximos días terminarán los trabajos de siembra de trigo 2020/21 en un área total de 6,5 millones de hectáreas en todo el país, de acuerdo a un reciente informe de la Bolsa de Cereales de Buenos Aires (BCBA). A la fecha se implantó cerca de un 94% del área de trigo nacional. Las primeras estimaciones privadas hablan de una cosecha que se ubicará, si el clima acompaña, en torno a los 21 millones de toneladas marcando un nuevo récord histórico. El dato es muy positivo dado que se esperaba que el último aumento de retenciones dispuesto por el Gobierno nacional en diciembre pasado impacte negativamente sobre los márgenes de rentabilidad y, por ende, desincentive la producción.

[Leer Más](#)



CONVOCATORIA: Mercedes Benz Fashion Week Mexico City en SEPTIEMBRE 2020

La Cancillería convoca a empresas de indumentaria a participar de la 28va. edición de Mercedes Benz Fashion Week México City P/V 2021 -edición digital-, a realizarse durante en septiembre de 2020, donde Argentina tendrá presencia institucional como "PAÍS INVITADO". El evento se ha posicionado como una de las plataformas de contenido de moda más relevantes y de mayor convocatoria de América Latina. La participación en este evento permitirá acceso a un público amplio y valioso, ayudando a extender el posicionamiento de su empresa en México y LATAM, y potenciando el contacto con contrapartes potencialmente interesadas en sus productos. En esta edición, Argentina tendrá presencia como HERO CONTENT en el Canal de YouTube en el marco del MBFWMx presentando a 3 (tres) diseñadores/marcas de indumentaria que tendrán la oportunidad de exhibir sus colecciones en una presentación colectiva de vídeo de 8/10 minutos de duración en total. La fecha límite de inscripción y remisión de los porfolios es el 7 de agosto de 2020. [Leer más.](#)



Concurso para emprendimientos de Economía del Conocimiento: Inscripción hasta el 27 de julio

Si tenés un emprendimiento de Economía del Conocimiento, podés concursar en uno de los eventos de emprendedurismo tecnológico más importantes de Europa. Podés ser uno de los 15 emprendimientos que participen en modalidad online y/o presencial de la Startup Olé Salamanca 2020, que se llevará a cabo entre el 9 y el 11 de septiembre. Este evento reunirá a más de 20 mil asistentes de 120 países, a más de 850 startups, ampliaciones y spin-offs y a 250 empresas e inversores con una cartera de inversiones de más de 50.000 millones de euros. Los proyectos serán seleccionados por: originalidad e innovación del proyecto, perfil y compromiso del equipo emprendedor, inversiones realizadas, ventas alcanzadas y nivel de maduración del proyecto. [Leer Más](#)



Monitor Internacional

Uruguay: China, Brasil, Nigeria, Estados Unidos y Rusia: principales destinos de las exportaciones pesqueras

Durante el primer semestre de 2020 las exportaciones desde Uruguay de productos pesqueros alcanzaron los US\$ 42,8 millones (valor FOB), derivado ello del embarque de 25.056 toneladas, obteniéndose un precio promedio por tonelada de US\$ 1.709. Si se compara esos registros con lo sucedido en igual período del año anterior, se percibe una caída de 8,78% en valor, no obstante hubo un aumento de 5,94% en volumen, a la vez que en el caso del precio promedio por tonelada se experimentó una baja de 13,86%. [Leer Más.](#)

Rusia aprovecha la cuota sin arancel y aumenta la venta de trigo a Brasil



Luego que Brasil creara una cuota de 750 mil toneladas para importar trigo de países fuera del Mercosur con una exención arancelaria del 10%, en noviembre, Rusia aprovechó la oportunidad con una venta expresiva, al enviar a Brasil 70 mil toneladas en julio por la empresa comercial Sodrugestvo y confirmado por la empresa brasileña.

[Leer Más](#)

Siderúrgica boliviana exporta hierro a Arcelor Mittal y negocia venta a China y EEUU

la Empresa Siderúrgica Mutún (ESM) embarcó las primeras 25.700 toneladas de hierro Fe 63% y Fe 65%, que negoció con Arcelor Mittal, el productor más grande de acero del mundo con sede en Luxemburgo (Europa). Según el presidente de la ESM, Milko Moreno, es la primera carga de exportación en lo que va de la presente gestión. La operación de intercambio comercial es por un volumen total de 150.000 toneladas que serán despachadas hasta diciembre por la hidrovía Paraguay-Paraná. [Leer Más.](#)

El Banco de los Brics invierte en sustentabilidad



El Banco de los BRICS, que anunció esta semana un financiamiento de US\$ 1.000 millones para el gobierno brasileño, para ayuda a los programas sociales de combate al COVID-19, evalúa actualmente una cartera de inversiones en el país que en total suma US\$ 820 millones -más de R 4.000 millones. La mayor parte se está negociando con empresas privadas. [Leer Más](#)